
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass der Fachbereichsausschuss 
IV die Angelegenheit in seiner Sitzung am 16.07.2014 einstimmig vorberaten, sowie der 
Ortsbeirat Rübenach mit 4 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 4 Enthaltungen mehrheitlich 
zugestimmt hat. 
 


